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Bezirksratsherr Carsten Witte

( Anfrage Nr. 15-2021/2017 )

Eingereicht am 18.07.2017 um 08:00 Uhr.

Leerstehende Häuser im Stadtbezirk

In Anbetracht der Lage auf dem zunehmend angespannten Wohnungsmarkt , ist Leerstand 
die
absolute Ausnahme. Dies gilt gerade für die Landeshauptstadt. Angesichts der steigenden
Mieten stellt Leerstand außerdem ein Problem dar, weil das Wohnungsangebot weiter
verknappt wird. Daher frage ich die Verwaltung:
1. Ist der Verwaltung der Leerstand der genannten Adressen bekannt? Wenn ja, handelt
es sich um städtische Immobilien?
2. Was beabsichtigt die Verwaltung, um Leerstand im Stadtbezirk entgegenzuwirken?
3. Sollte es sich um private Immobilien handeln: Sind der Verwaltung etwaige Pläne
der/des Eigentümer/s bekannt? Wenn nein, beabsichtigt die Verwaltung in nächster
Zeit mit dem/den Eigentümern in Kontakt zu treten?
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